

image not found or type unknown



Reisen spielt für mich eine große Rolle. Bei der Wahl des Urlaubsorts kommen viele Bedingungen zur Geltung. Es muss ein aktiver Urlaub sein und die Möglichkeiten zum ausreichenden Bewegen bieten. Man will auch dabei die kulturellen Erlebnisse nicht missen. Wenn ich im Sommer meinen Urlaub plane, ist die Erholung am Meer die richtige Variante für mich.

In diesem Jahr habe ich beschlossen, den Urlaub auf der Krim zu verbringen. Ich habe lange darauf gewartet und endlich ist dieser Augenblick gekommen. Nun bin ich am Schwarzen Meer. Ich wohne in einem Hotel, das sich nicht weit vom Strand befindet. Vom Hotel zum Strand laufe ich etwa 30 Minuten. Der Spaziergang tut mir gut, man bekommt richtige Lust zum Baden danach.

Erst seit einigen Tagen kann ich meinen Urlaub richtig genießen. Meine Anreise war nicht so angenehm und leicht. Nachdem ich in Kiew angekommen bin, wollte ich so schnell wie möglich zum Hauptbahnhof. Da es unterwegs Stau gegeben hat, habe ich meinen Zug verpasst. Mir ist es gelungen eine Fahrkarte für den nächsten Zug zu bekommen. Völlig erschöpft und später als angekündigt bin ich ins Hotel angekommen. Ich habe mich eingeecheckt und gleich danach schlafen gelegt.

Den nächsten Tag habe ich für die Erholung gebraucht. Erst am Nachmittag habe ich einen Entdeckungsspaziergang unternommen. Und ich muss sagen, dass ich mit der Lage des Hotels und der Umgebung völlig zufrieden bin. Hier ist ruhig. Es gibt viel Natur ringsum.

Nach zwei Tagen nach der Ankunft bin ich zum ersten Mal am Strand gewesen. Und ich bin immer noch jedes Mal angenehm überrascht, dass er nicht überfüllt ist. Vielleicht liegt es daran, dass der Familiensaison schon vorbei ist. Ich gehe gern vormittags baden. Das Wasser ist ziemlich kühl, aber es tut mir gut.

Sieben Tage meines Urlaubs sind schnell vergangen. Und nun mache ich mir Gedanken in meinen gleich verlaufenden Alltag etwas Abwechslung reinzubringen. Hier gibt es viele Möglichkeiten. Zuerst wollte ich eine Bar oder einen Club aufsuchen, aber ich bin nicht sicher, dass es für mich das Richtige ist.

Im Hotel habe ich einige Broschüren und Werbeprospekte mitgenommen, die einen Überblick über zahlreiche Ausflüge und Exkursionen bieten. Ich habe nicht erwartet, dass

die Orte hier über so viele Sehenswürdigkeiten und interessante Ausflugsziele verfügen. Ich habe die Absicht, die restliche Zeit zu nutzen, um meinen Gesichtskreis zu erweitern.

Mein Urlaub ist noch nicht zu Ende, aber schon jetzt habe ich das Gefühl, dass es sich gelohnt hat, hierher zu kommen.